

viernes, 15 de febrero de 2019

Almonaster la Real estrecha lazos con la Universidad de Sevilla a través de dos convenios



El Pleno del Ayuntamiento de Almonaster la Real del pasado 31 de enero ha dado luz verde a la firma por parte del Consistorio de dos convenios de colaboración con la Universidad de Sevilla.

Se trata, por una parte, de un convenio marco de colaboración para la organización y desarrollo conjunto de conferencias, coloquios, seminarios y otras actividades para procurar la más amplia y completa interrelación entre el mundo universitario y la sociedad.

Por otra parte, se ha aprobado la firma de un convenio ejecutivo entre el Ayuntamiento y la Fundación de Investigación de la Universidad de Sevilla, a través del cual se va a desarrollar un interesante proyecto para la elaboración de un producto de realidad virtual sobre la Mezquita de Almonaster con fines docentes, divulgativo y de investigación.

De esta forma, el alcalde de la localidad serrana, Jacinto Vázquez, materializará próximamente estos dos convenios que van a repercutir muy positivamente en la puesta en marcha de iniciativas académicas de primer nivel en la localidad. Además de contribuir a una mayor investigación y conocimiento del patrimonio de la localidad y, muy especialmente, de su Mezquita.